

Fuente: El periodico Mediterraneo

Fecha: 02 de febrero de 2011

Título: El centro de salud de Vall d'Alba abre una muestra por la lactancia

Link: <http://www.elperiodicomediterraneo.com/noticias/noticia.asp?pkid=634252>

..el departamento de salud de castellón colabora con la asociación de madres..

El centro de salud de Vall d'Alba abre una muestra por la lactancia

El General ya tiene un servicio de enfermería para atender tras el parto. Mamare aporta fotos y dibujos para fomentar que las madres den el pecho.

El centro de salud de Vall d'Alba ha puesto en marcha una nueva iniciativa para el apoyo y la difusión de la lactancia materna. En esta ocasión se trata de una exposición de fotografías y dibujos facilitados por la Asociación Mamare. La muestra ha sido inaugurada por el gerente del Departamento de Salud de Castellón, Guillermo Ferrán, junto al alcalde de la localidad, Francisco Martínez; la secretaria de Mamare, Gisela Soria; el jefe de Zona Básica, Jorge de la Torre; y el coordinador de Enfermería, Vicente Sánchez.

Las fotografías y dibujos han sido aportadas por la Asociación de Apoyo a la Lactancia de Castellón, Mamare, y han sido ubicadas en el vestíbulo principal y la zona de pediatría del centro.

Esta es una más de las colaboraciones entre el Departamento de Salud de Castellón y la asociación Mamare, que tienen firmado un convenio desde el 2010 con el objetivo de promover y fomentar la lactancia materna entre las madres castellonenses. Con este motivo, el departamento ha colaborado activamente junto a esta asociación, prestándoles las instalaciones del centro de salud Gran Vía o participando en actividades para fomentar que las mujeres que dan a luz en el Hospital General den el pecho a sus hijos.

El hospital castellonense, además, puso en marcha recientemente una consulta de lactancia materna, en la que la enfermera responsable de la promoción de esta práctica atiende a las madres que dan a luz en el centro. La iniciativa complementa la labor que ya realizaba día a día en la planta de Obstetricia del centro hospitalario, en la que pasaba por todas las habitaciones enseñando a las madres a dar de mamar.